

# 全ては職制の責任のがれ

21日 第3報 俺たちは  
千葉市民会館 鉄路に生きる 小ホール 18時

29日 8・29総決起集会 出向攻撃粉碎・動労千葉支援 千葉市中央公園 18時

千葉運行部斎藤次長、河野課長等一部幹部は、職場で起ることの一切を悪意に解釈し、運転保安Ⅱ事故問題までを組合差別の道具としている。日刊16.2.6.2.7(87・8・13)に続き、その実態を報告する。

千葉運行部斎藤次長、河野課長等一部幹部は、職場で起ることの一切を悪意に解釈し、運転保安Ⅱ事故問題までを組合差別の道具としている。日刊16.2.6.2.7(87・8・13)に続き、その実態を報告する。

二二時四分—事故発生

八月七日、二二時四分頃、佐原駅で542M列車がストップを冒進し、一軸脱線する事故が発生した。

この列車は場内信号機を注意信号機で進入し、ホーム手前で20K/Hに減速し、ブレーキをかけたまま進入したが、停止位置手前に停車しそうなので一旦ブレーキを緩め、その後に再度ブレーキをかけたが間に合わずストップを抜く結果となつたものである。

なお、衝撃等は全くなく、乗客も気がつかないほどであったことや、当日は断続的に大雨が降り事故時には小雨が降っていたという状況も含め、これはレジン制輪子であるが故の滑走による事故と思われる。

全員の乗務員が一度ならず同様の事故の危機に遭遇した経験をもつており、職場では「とうとうやつたか」「いつかは必ず起る事故だつたし、これからもまた起る」と受けとめられている。

翌日十二時半まで眠らせず乗務員を「取り調べ」

許せないことに、この事故の後、復旧作業等が終つた深夜から早朝にかけて、警察と会社による事情聴取が延々と行われた。

八月八日、深夜一時から二時半まで、酒酔い運転の風船をふくらませることも含めた警察官による事情聴取が行われ、その後直ちに、千葉運

転区長・川名が自ら自動車で千葉運転区へ連行し四時半から十二時半まで職制による取り調べが強行されたのである。

これが人間に対する扱いか！

われわれは、当該乗務員が当局に隸従する鉄産労の組合員であるが故に、会社が好き勝手に扱う

といふ側面があるとしても、このことの本質が、

乗務員（労働者）を人間扱いしようとしたい斎藤、

千葉運行部斎藤次長、河野課長等一部幹部は、職場で起ることの一切を悪意に解釈し、運転保安Ⅱ事故問題までを組合差別の道具としている。日刊16.2.6.2.7(87・8・13)に続き、その実態を報告する。

**運転保安まで労働者差別に悪用する  
千葉運行部一部幹部を許すな(そのII)**

千葉運行部斎藤次長、河野課長等一部幹部は、職場で起ることの一切を悪意に解釈し、運転保安Ⅱ事故問題までを組合差別の道具としている。日刊16.2.6.2.7(87・8・13)に続き、その実態を報告する。

87.8.19  
No. 2632

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八(動力車会館)  
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二二二七〇七

日刊 動 労 千 葉

87.8.19  
No. 2632

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八(動力車会館)  
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二二二七〇七

きると思うのか。「風呂に入つて家へ帰つてゆつくり休む」以外に眠れるような心理状態になれると思つてゐるのか。

ある職制が休めといふから、本人が七時頃、乗務員詰所で休んでいたら（眠つていたのではない）八時前には、また別の職制が呼び出しに来て、十二時半まで取り調べたではないか。

職制の責任逃れ以外に、どうしても当日取り調べ

べなければならぬ理由が何かあるのか。

われわれは、齊藤や河野の責任逃れのために非人間的扱いを受けることを断固拒否しなければならない。そして、自分の組合員がこのようない扱いを受けているのに、当局に対し、何の抗議もしない御用組合・鉄産労を糾弾しなければならない。